
Beschluss: 
 
Ratsherr Radestock bringt den Antrag ein und begründet ihn. 
 
Ratsherr Kluckhuhn bringt für die SPD-Rathausfraktion einen Änderungsantrag ein und be-
gründet ihn. 
 
Ratsherr Radestock erklärt, den Änderungsantrag der SPD-Rathausfraktion zu übernehmen. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras erklärt, der Verwaltung seien keine Probleme bei den 
freien Trägern bekannt, daher gäbe es keinen Bedarf heute abzustimmen. Die Abstimmung 
könne in der Sitzung zur Haushaltsberatung am 02.03.2021 erfolgen. 
 
Sodann wird dem Änderungsantrag mit 28 zu 15 Stimmen zugestimmt. 


